



## L'UE doit protéger son personnel local en Afghanistan

C'est un problème vieux comme la guerre. Lorsqu'une Puissance se retire d'un théâtre d'opération, le personnel local qui a collaboré avec elle se trouve en grand danger. Le régime politique qui prend la suite qualifiera probablement ces personnes de traîtres et leur réservera un sort généralement peu enviable.

Si l'on regarde le passé, ces personnes ont souvent été purement et simplement abandonnées à leur sort ou, dans le meilleur des cas, accueillies par le pays qui se retire, mais souvent dans des conditions misérables.

**L'UE en Afghanistan doit faire mieux.** L'EUPOL a employé une centaine d'interprètes afghans durant sa mission de maintien de la paix, de lutte contre la corruption et de formation. Ces interprètes se trouvent aujourd'hui en danger mortel dans un pays où les Talibans font chaque jour de nouveaux progrès.

L'UE doit d'urgence trouver une solution pour mettre ces personnes en sécurité, ainsi que toutes celles qui se trouveraient dans la même situation en raison de leur collaboration avec l'UE. Les obstacles juridico-administratifs invoqués actuellement pour ignorer ce problème et cette urgence sont indignes.

**Nous appelons l'UE à agir immédiatement pour trouver d'urgence une solution convenable et honorable. Nous appelons les Etats-membres à faire de même pour les personnes ayant directement travaillé pour leurs missions sur place.**

30/07/2021